



EIN TIERISCH SCHÖNER AUSFLUG

Beim diesjährigen Betriebsausflug von Wunsch.Arbeit stand ein besonderer Besuch auf dem Programm: bei der Zirkus Krone Farm in Weßling, wo ehemalige Zirkustiere ihren wohlverdienten Ruhestand genießen.

Schon beim Ankommen merkten wir, dass die Stimmung ruhig und freundlich war. Die Tiere zeigten sich neugierig und begrüßten uns auf ihre eigene Art.

Zu Beginn machten wir eine Führung über das weitläufige Gelände und erfuhren viel über das Leben der Tiere. Besonders spannend war die kleine Löwen- und Tigershow. Aus nächster Nähe konnten wir beobachten, wie die Tiere spielen und trainieren – ihre Kraft und Eleganz waren beeindruckend. Neben den Raubkatzen begegneten wir auch flauschigen Lamas, neugierigen Ziegen, gemütlichen Eseln und stolzen Kamelen. Alle Tiere wirkten entspannt und zufrieden.

Nach dem Besuch fuhren wir zum Gasthof „Zum Alten Wirt“ in Etterschlag. Unter schattigen Bäumen genossen wir bayerische Spezialitäten wie Schnitzel, Spätzle und Kartoffelsalat. Bei gutem Essen und netten Gesprächen ließ sich der Tag gemütlich ausklingen.

Am Ende des Tages fuhren wir zufrieden nach Hause. Wir hatten viel erlebt, viel gelacht und die Tiere aus nächster Nähe gesehen. Ein besonderer Ausflug, der uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

ANTONIA DACHS